

くみんたまし

10月号

8/3

久米小学校
グラウンド



今年も久米地区の夏の風物詩「第42回久米地区ふるさと夏祭り」が開催されました。コロナ禍明け2回目の開催となった今回は充実したプログラムに加え、キッチンカーもご用意！年々激しさを増す夏の暑さにも負けない盛り上がりを見せました。開催に関わってくださった全ての方々本当にありがとうございました。右の写真は祭り終盤に行われた餅つきの様子です。

今年も開催！
久米地区ふるさと夏祭り

猛暑の夏に負けない
盛り上がり！



9/24

久米地区コミュニティ推進協議会

久米小学校習田(稻刈り)



久米地区コミュニティ推進協議会主催のもと、久米小学校の5年生が稻刈りを行いました。6月の田植えから約4ヶ月、沢山のお米が実った立派な穂が田んぼいっぱいに広がっています。大勢の地域の方の協力のもと、子供達は2人1組となって稻を刈っていました。

地域の方の
説明を聞いて…

→ カ一杯刈ったら…

紐で括って…

→ 竹にかけて完成！



Before



After



9/29 久米地区体育振興会 グランドゴルフ大会

久米総合グランドにてグランドゴルフ大会を開催しました。地区から集まった4チームが参加し、計8ホールを回りました。参加された方の中には今回が初めての方も多数いらっしゃいましたが、回を重ねるごとに上達していき、みんなで楽しく体を動かしました。11月24日には久米地区北部の史跡を巡るウォーキング大会が開催されます。ぜひご参加ください。



初めは開会式と
ラジオ体操から



優勝チームの皆さん
おめでとうございます



10/2 太華中学校総合学習(1年生) ふるさとの良さ再発見プロジェクト

取材に来てくださった
生徒の皆様お疲れ様でした

ふるさとプロジェクト…
地区内の様々な場所へ生徒自身が取材等に赴き、
自分たちが暮らすまちの魅力、課題について考えながら、ふるさとへの愛着形成に取り組もうとする学
習プログラム 久米・櫛浜合わせて計26箇所へ訪問



主事だより

前回の発行から期間が空いてしまい申し訳ございません。気が付けば今年も残り2ヶ月となります。さて、ここでは8月に開催した夏祭りと地域課題について少し書かせてください。今年も6月の最初の会議から地域の皆様と一緒に準備から片付けまで活動をさせていただきました。前述の通り昨年を越える暑さの中本当に沢山の方々の協力のおかげで無事に開催することができました。私が特に素晴らしいと感じたのは反省会にて「大変だったけど子供達の喜ぶ顔が見れてよかったです。」と多くの方がおっしゃっていたのを聞いた時です。ご存知の方もいるかと思いますが、このようなイベントを含め活動している方のほとんどがボランティアです。「子供たちのために」「このまちのために」と気持ちを持って取り組んでいらっしゃいます。しかしながら関係人口は減少傾向にあり、活動のための体制維持が困難になってきております。本誌に掲載した地域の活動に少しでも興味がある方、もっと詳しく知りたいと思った方はぜひ久米市民センターまでご連絡ください。ご覧いただきありがとうございました。